

Richtig giessen - Wasser sparen

Regenwasser ist nicht nur umweltfreundlicher und kostengünstiger, sondern für Pflanzen auch verträglicher. Wasser sparen kann man wenn man ein paar einfache Regeln beachtet: Gießen sollte man nur Morgens und Abends. Die Erde zwischen den Pflanzen mit Mulch bedecken hilft, die Feuchtigkeit lange zu speichern. Nicht wahllos alles beregnen, sondern die Pflanzen nach Bedarf direkt am Boden wässern. Regelmäßiges Hacken der Erde sorgt für eine gleichmäßige Durchfeuchtung. An sehr trockene, sonnige Stellen lieber dafür geeignete Pflanzen wie Lavendel oder Salbei pflanzen, als durstige Sorten, die ständig gegossen werden müssen. Das Rasenmähen auf Tage verlegen, da späterer Regen angesagt ist, und den Rasen nicht zu kurz mähen, das erspart das Bewässern oftmals gänzlich.



Landshuter Umweltzentrum e. V.
Altstadt 105 · 84028 Landshut
Tel./ Fax: 08 71 / 9 74 55 55
E-Mail: info@la-umwelt.de · www.la-umwelt.de